

Mitgliedermail – „Mir sueched dich“

Liebe Kolleginnen und Kollegen

Nun ist er da, der Start ins letzte Quartal des Schuljahres 2024/2025. Gespickt mit Schulreisen, Sporttagen, Feiertagen, Planungstage fürs kommende Schuljahr und Vielem mehr. Auch unser Verbandsjahr befindet sich im Endspurt mit der Überarbeitung des Geschäftsprogramms, Jahresbericht verfassen und mit einem Auge schauen auch wir bereits aufs neue Verbandsjahr. Und wenn wir gerade vom nächsten Verbandsjahr „schreiben“, dann haben wir euch etwas Wichtiges aus der Fraktion Zyklus 1 zu berichten.

Aufs neue Verbandsjahr werden uns drei unserer Fraktionsmitglieder verlassen. Zwei davon nehmen aufs neue Schuljahr eine neue Funktion als Schulleitende an und ein Fraktionskommissionmitglied beendet ihre langjährige Mitarbeit. Wir bedauern die drei Austritte, haben aber natürlich Verständnis und blicken auf eine tolle, spannende und kreative gemeinsame Zeit zurück.

Deshalb machen wir uns nun auf die Suche nach drei neuen Fraktionskommissionsmitgliedern aus dem Zyklus 1.

Was dich bei uns erwartet:

- Spannender Austausch über aktuelle bildungspolitische und pädagogische Themen
- Aktiver Beitrag zum Bildungswesen im Kanton Solothurn
- Direkter Austausch mit anderen Fraktionen und Lehrpersonen
- Eigenes Netzwerk ausbauen
- Einsicht in die Arbeit des LSO
- Kollegiale Atmosphäre in einem tollen Team
- Sitzungszeit wird entlöhnt inkl. Reisespesen

Hast du Interesse in der Fraktion mitzuarbeiten? Dann darfst du dich gerne für ein unverbindliches Kennenlernen unter a.annaheim@lso.ch melden.

Wir freuen uns, dich kennen zu lernen.

Herzliche Grüsse

Anna Annaheim

Präsidentin Fraktion Zyklus 1



LSO
VERBAND LEHRERINNEN
UND LEHRER SOLOTHURN